

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
die Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich und sprach:
«Komm heim zu mir, dein Platz ist bereit.»*

HERZLICHEN DANK

- für die liebevolle und herzliche Anteilnahme, die tröstenden Worte und Beileidsbezeugungen bei persönlichen Begegnungen, die vielen mitfühlenden Beileidkarten und Blumen haben uns sehr berührt.
- für die grosszügigen Spenden an die Pflegewohngruppe «Rössli» Hüntwangen, dem Spitex-Verein Rafz und für späteren Blumenschmuck.
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns Abschied genommen haben von

Elsi Schnyder-Hofmann

Besonders herzlich bedanken wir uns bei:

- Frau Pfarrer Britta Schönberger für die berührenden und trostreichen Worte an der Abschiedsfeier.
- Herrn Dr. med. Alfons Sutter, Hausarzt in Rafz, für die jahrelange fachliche Betreuung.
- Der Pflegewohngruppe «Rössli» in Hüntwangen, für die liebevolle Pflege.
- Dem Männerchor «Frohsinn» Rafz für die tiefgreifenden Lieder anlässlich der Abkündigung der Verstorbenen am Eidgenössischen Buss- und Betttag in der Kirche Rafz.

Meine liebe Ehefrau Elsi, unsere Mutter und unser Grosi wird weiterhin in unserer Erinnerung bleiben.

Rafz, im September 2016

Die Trauerfamilien